
Pressemitteilung

27.11.2018

Käthe-Paulus-Schule sammelt Sachspenden ++ Unterstützung für die HalteStelle Seligenstadt

In diesem Jahr beschloss der Schulleiternbeirat in der Vorweihnachtszeit die HalteStelle in Seligenstadt zu unterstützen. Die HalteStelle Seligenstadt hat es sich zur Aufgabe gemacht bedürftige Mitmenschen in Seligenstadt und Umgebung zu unterstützen.

In der Zeit vom 05. bis 16.11.2018 wurden die Sachspenden bei uns in der Käthe-Paulus-Schule gesammelt. Gefragt waren Hartlebensmittel wie Nudeln und Reis, Gemüse und Obstkonserven, Hygieneartikel wie Zahnpaste, Duschgel usw.

Die Schulgemeinde sammelte zwei Wochen lang fleißig und übergab anschließend am 26.11.2018 die gesammelten Werke an Herrn Puczka.

Von ihm gab es ein herzliches DANKE im Namen der HalteStelle Seligenstadt für diese Aktion, die den Bedürftigen eine echte Unterstützung sein wird.

